

ABSTRAK

Reyhan Falih Habibillah : Pengaruh *Financing* Dan *Finance Lease* Terhadap Total Aset PT. Bank Bri Syariah, Tbk. Periode 2010-2019

Financing dan *Finance Lease* merupakan akad yang paling banyak digunakan di perbankan Syariah. Karena banyak digunakan ini lah maka tentu memiliki efek yang sangat besar untuk perbankan Syariah itu sendiri, baik itu besarnya pendapatan serta keuntungan yang dimilikinya atau terlebih efek dalam meningkatkan keuntungan dalam Total aset yang akan dimiliki oleh perbankan itu sendiri. Dengan tingginya total aset yang dimilikinya itu maka akan semakin banyak pula investor yang menginginkan untuk menanam sahamnya di perusahaan itu, khususnya PT. Bank BRI Syariah, TBK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing* secara parsial terhadap Total Aset, seberapa besar pengaruh *Finance Lease* secara parsial terhadap Total Aset, Dan seberapa besar pengaruh *Financing* dan *Finance Lease* secara simultan terhadap Total Aset pada perusahaan PT. Bank BRI Syariah Tbk..

Metode yang digunakan oleh peneliti untuk menganalisis penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Bank BRI Syariah Tbk periode 2010-2019. Serta teknik yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Kuantitatif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis menggunakan Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Secara parsial *Financing* dapat mempengaruhi Total Aset, besarnya pengaruh *Financing* sebesar 92% terhadap Total Aset jika dilihat dari Koefisien Determinasinya. Secara parsial *Finance Lease* dapat mempengaruhi Total Aset, besarnya pengaruh *Finance Lease* sebesar 88,1% terhadap Total Aset jika dilihat dari Koefisien Determinasinya.. Secara parsial *Financing* dan *Finance Lease* dapat mempengaruhi Total Aset, besarnya pengaruh *Financing* dan *Finance Lease* sebesar 95,5% terhadap Total Aset jika dilihat dari Koefisien Determinasinya.

Kata Kunci : *Financing*, *Finance Lease*, Total Aset